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2010 年 2 月 25 日

グループホームいこい

第八回運営推進会議議事録

日時

平成 22 年 2 月１ 2 日（金） 13 時 30 分～ 14 時 30 分

場所

グループホームいこい

出席者

網走市地域包括支援センター 小林様

網走市福祉部介護保険課 阿部様

天都山町内会様 3 名

入居者ご家族様 2 名

（五十音順）

グループホームいこい 三木、伊成、山腰 熊谷

会議概要

開会の辞（三木）

自己紹介

いこいの現況報告

入居者の平均介護度等の説明（山腰）

要支援 2 … 0 名

要介護 1 … 4 名

要介護 2 … 4 名

要介護 3 … 2 名

要介護 4 … 6 名

要介護 5 … 1 名

＊平均要介護… 2.8

入居者の年齢構成

最低年齢… 64 歳

最高年齢… 100 歳

平均年齢… 87.6 歳
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平成 21 年 12 月から平成 22 年 1 月までに発生したヒヤリハット、事故の報告（山腰）

軽い転倒 13 件 その他 0 件

ヒヤリハットの事例を三件報告

行事報告（山腰）

１２月 クリスマス会 餅つき（ボランティアの方が協力してくれました）

１月 「矢野洋子ファミリー」による慰問（歌、踊り）

スタッフ研修報告（山腰）

１２月 虐待防止と記録の書き方研修 （ホーム内研修）

その他にケアマネージャー定例会に毎月参加しています。

2010 年運営計画の説明（山腰）

運営推進会議

６月４日 包括小林氏に講師依頼

９月３日 防災訓練の様子を出席者に見て頂く

家族会

４月４日 今年初の家族会では、入居者の方が１日をどのように過ごされているのかと

いう流れを、スタッフの視点から見て頂く

防災訓練

３月、９月に予定 うち１回は消防署立ち会いで実施

外部評価報告及びアンケート結果報告（伊成）

質疑応答

伊成

田村工業さんには除雪をお願いしています。今までは入り口が山のような雪でしたが、

ボランティアで雪かきをしていただいたり、除雪もすぐにしていただいてます。また除雪

機が必要ない程度の雪は畑さんのお世話になっています。ありがとうございます

入居者ご家族

歩道がこちら（施設）側にないんですね。

山腰

私達が歩くときも怖いです。利用者が一緒の時は細心の注意をはらってます。

伊成

カーブミラーがあるといいのですが、家族の方と一緒に頼みたいと思います

12月 1月
日中 6 2
夜間 4 1
合計 10 3
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三木

北海道、警察、市の話し合いがあると伺っています。要望書は出しているのですが、こ

れからも一生懸命要望していきましょう。

町内会Ｔ氏

ここは観光道路なのに街灯が少ないですね。夜は懐中電灯が必要ですね。カーブミラ

ーより歩道が必要ですね。みんなとばしすぎですよね。

入居者ご家族

利用者の介護度が上がると、会議とかも増えてスタッフの負担が増えますね。あまり負

担が増えないように気を付けてくださいね。

三木

介護度は年々重くなっってきていますが、スタッフはもっと見られるんじゃないかと思っ

ています。予算はこれ以上こないと思いますが、でも一生懸命頑張ります。

入居者ご家族

昔から見たら、グループホームが出来て良くなりましたよね。職員の処遇改善が必要で

すよね。

閉会の辞（三木）


